

Baru Dua Pekan Sebagai Plt. Kadispora, Fida Hurasani Hidupkan Tournament Olahraga

written by Admin | November 3, 2021



Kutai Kartanegara, *biwara.co* – Fida Hurasani yang merupakan Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Kabupaten Kutai Kartanegara beberapa waktu lalu diamanahi dengan tugas tambahan yaitu sebagai Pelaksana Tugas (Plt.) Kepala Dinas Kepemudaan dan Olahraga (Dispora) Kabupaten Kutai Kartanegara.

Walaupun dua tugas dengan instansi yang berbeda, ia tetap bertanggung jawab atas perannya diantaranya terlaksana event olahraga yang baru saja digelar dan sebentar lagi akan menyelenggarakan futsal tournament PNS Kutai Kartanegara Dispora Cup 2021. Event yang dilaksanakan di Gedung Veledrome Dispora Kukar Tersebut di selenggarakan pada tanggal 22 – 26 November 2021 .



Plt. Kadispora Kab. Kutai Kartanegara, Fida Hurasani

Ia menyampaikan ada beberapa dasar untuk melaksanakan kegiatan tersebut , dengan digelarnya tournament PNS ini merupakan

untuk menghidupkan kembali Badan Pembinaan Olahraga Korpri karena Bapor Korpri punya tournament sendiri . Kemudian dimasa pandemi selama bertahun-tahun ini kegiatan Olahraga seperti mati suri , mengacu pada surat edaran Menteri Dalam Negeri dan surat edaran Bupati bahwa event olahraga sudah bisa dilaksanakan dengan batasan-batasan yang sudah ditetapkan , Ucapnya .

“Pada intinya dalam konteks saya ditunjuk sebagai Plt. Kadispora selama dua pekan ini saya melihat ada aset Dispora Pemerintah seperti Veledrome yang tidak terawat dan mencoba untuk bertanya-tanya. Memang minimnya anggaran untuk membersihkan fasilitas olahraga tersebut , tetapi kalau terlalu banyak didiskusikan terlalu banyak dipertanyakan tanpa action kan tidak akan jalan” tambahnya .

Ia menuturnya setelah menghubungi beberapa komunitas futsal dan beberapa cabang olahraga untuk bersama berpartisipasi membersihkan aset daerah ini dengan timbal balik sebagai Plt. Kadispora ia menawarkan untuk dilaksanakannya tournament futsal di Veledrome tersebut .

Bak gayung bersambut dengan tujuan menggalakkan kembali kegiatan dan Pembinaan olahraga dalam waktu satu minggu Veledrome Dispora sudah bersih yang diawali dengan event tournament Ruwan Cup 1 beberapa hari lalu.

Fida Hurasani berharap, “Yang pertama apa yang didepan saya harus saya sikapi seperti isu-isu tidak terawatnya atau terbengkalainya gedung dispora , kedua ada tanggung jawab moril Dispora untuk melakukan pengembangan dan pembinaan Olahraga. Suka tidak suka dalam kondisi apapun ada tanggung jawab Dispora terhadap kelangsungan Olahraga walaupun secara khusus ada KONI dan Cabor tapi bagaimanapun Nomenklatur Dinas Kepemudaan dan Olahraga tidak bisa dipisahkan dari hal-hal seperti itu. Jadi walaupun kedepan dalam hitungan hari Minggu atau bulan nanti sudah ada pejabat definitif kita harapkan bisa meneruskan program-program ini” Pungkasnya. **(rdy/adv)**